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Chers concitoyennes et concitoyens,
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 Corneilla del Vercol L'esprit village  

 Ville de Corneilla del Vercol 
Scannez moi !

L’année s’achève, en ce mois de décembre, sous les nouvelles ambiances
lumineuses festives de notre village. Moment très apprécié qui nous met du
baume au cœur, et que nous avons inauguré le 1er décembre autour d’un
bon vin chaud.

L’ambiance est également au travail, puisque
avec mes équipes, nous redoublons d’efforts
pour faire aboutir nos nombreux projets
pour la commune.
Or, nous sommes déjà à mi-mandat. C’est un
moment privilégié pour prendre de la
hauteur sur nos actions. Tout d’abord, un
premier bilan que j’ai initié sur le
fonctionnement optimal de l’équipe
municipale, nous a permis de progresser,
d’être plus efficaces, de tirer davantage profit
du travail en équipe. Ensuite, un document
spécial mi-mandat vous sera délivré très
prochainement, où nous prenons le temps
de mesurer le chemin parcouru, de faire le
point sur l’avancement de nos projets. Nous
développerons également les projections
pour l’avenir, en tenant compte bien sûr de
vos attentes et retour de terrain, et des
variables dues à l’inflation et au contexte
économique plus contraint. À cet égard, très
prochainement, je viendrai vous solliciter
pour échanger sur divers sujets, et plus
particulièrement sur les mobilités, car j’ai
entamé un travail de réflexion depuis de
nombreux mois avec la Région qui a
compétence en la matière.

Enfin, je voulais vous témoigner de toute
mon implication, comme lors du dernier
congrès des maires à Paris, où je me suis
rendu durant trois jours, accompagné de
notre première adjointe. Trois jours à
beaucoup marcher certes… mais surtout
permettant de rencontrer de nombreux
acteurs des politiques locales, dont pas
moins de 5 ministres, les directeurs du
CEREMA, de l’ANCT, et tant d’autres
personnalités qualifiées. Des échanges très
fructueux qui seront très utiles aux futurs
développements de notre village, à n’en pas
douter. Je tiens ici à remercier publiquement
nos gendarmes, qui m’ont invité à la soirée
de la Garde Républicaine lors de laquelle j’ai
pu témoigner à leur commandant en chef, le
directeur général de la Gendarmerie
Nationale, le général Christian Rodriguez, de
leur engagement sans faille à nos côtés.

Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter
d’excellentes fêtes de fin d’année. Rendez-
vous pour les vœux le 11 janvier à 18h30.
Votre maire dévoué,
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Mais aussi...

En effet ces nouveaux aménagements s’inscrivent dans
le projet de renaturation du centre bourg. Si le mot de
renaturation peut sembler barbare, il a en fait pour
objectif d’apporter de la nature dans les espaces
urbanisés par des solutions qui contribuent à rafraîchir
les villes en luttant contre le phénomène d’îlots de
chaleur urbains. Si l’idée permet d’adapter notre
territoire au changement climatique à travers
notamment la restauration de nos sols, elle est
également destinée à  améliorer le cadre de vie des
habitants. 

Ces projets à long terme nécessitent un soutien
financier. C’est justement dans cette optique que notre
Maire et sa première adjointe, ont pu rencontrer le
directeur de cabinet de la Ministre des Collectivités
territoriales lors de leur déplacement au Congrès des
Maires à Paris ces jours derniers. Cette ambition
vertueuse de la commune a ainsi été accueillie
favorablement par le cabinet de la ministre, supposant
un possible appui en ingénierie notamment.

Comment ?

Les derniers aménagements de la rue du Calvaire
visent évidemment à réduire la vitesse et sécuriser les
piétons. Ils sont néanmoins en phase de test car voués
à être remplacés par des installations végétales.

/ Sécurisation 
de la rue du Calvaire

/ Mobilités

/ Du nouveau à la jeunesse

Pourquoi ?

Enjeu majeur pour faciliter les déplacements des  
habitants d’une part et réduire les émissions de gaz à
effet de serre d’autre part, le sujet des mobilités est
l’affaire de tous. 
En partenariat avec Sud Roussillon, deux réunions
publiques seront organisées et animées par notre
Maire à Corneilla-del-Vercol et à Saint-Cyprien afin
d’évoquer les pistes d’actions visant à améliorer la
qualité du réseau de transports en commun. Renforcer
le maillage du territoire, améliorer l’accès au transport
ferroviaire (en nous connectant à la gare d’Elne par
exemple) ou nous rattacher au réseau Sankéo sont
autant de possibilités pour assurer une mobilité
sereine pour tous. 
Ces réunions permettront de recueillir les requêtes et
les problématiques des habitants pour les faire
remonter aux services régionaux. 
Nul doute que l’investissement de notre Maire auprès
de la Région sera un atout indéniable pour faciliter ces
échanges. 

Le Point Jeunes a accueilli son nouveau
Directeur, Bruno Amiel. Fraîchement
arrivé de Prades où il a occupé le poste
de Directeur du centre de loisirs durant
plus de 20 ans, Bruno a fait son entrée
au PJ le 1er décembre dernier. 

Nous souhaitons également la
bienvenue à Colleen Delory qui a
débuté un contrat d’apprentissage au
sein des Services de la Jeunesse. 
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Colis de Noël

Cette année encore le colis de Noël de nos aînés
réservera de belles surprises gourmandes !
La distribution s'effectuera le jeud 21 décembre de
10h à 12h par la valeureuse équipe du CCAS.

Repas des aînés

Le traditionnel repas des aînés se tiendra le 16 mars
2024 à la Salle des fêtes. Vous pourrez y déguster un
savoureux repas réalisé par Franck et Isabelle
SEGURET, du Clos des Lys, tandis qu'une animation
musicale rythmera la fête.
Un joyeux moment festif et convivial en perspective !
Une invitation  sera déposée dans votre boîte aux lettres
dans les prochaines semaines.

/ Les actions du CCAS

/ Sécheresse / Des fleurs pour nos jeunes
pousses

Tennis de table solidaire

Dans le cadre de son action sociale, l’Association du
Tennis de Table de Corneilla a le plaisir de proposer la
possibilité pour 3 personnes d’adhérer gratuitement à
l’association (enfant à partir de 10 ans). L’ensemble des
membres les recevra dans les meilleures conditions et
les raquettes leur seront fournies.
N’hésitez pas à contacter les services du CCAS ou à
vous rapprocher de la Mairie pour de plus amples
renseignements (le processus des adhésions se
déroulera dans la plus stricte confidentialité).

Dans le cadre de l’arrêté préfectoral du 30 novembre
2023, les mesures de restrictions des usages de l'eau
dans le département sont prolongées.
Malheureusement, l'absence presque totale de
recharge des nappes et des cours d'eau cet automne
ne permet pas d'améliorer la situation. 
Les restrictions du précédent arrêté préfectoral sont
maintenues. Sont notamment toujours interdit le
nettoyage des terrasses, des façades et des véhicules
ainsi que  l’arrosage des pelouses.

L’arrosage des potagers à usage vivrier est
toujours autorisé les lundis et jeudis de 20h à 2h.

L'arrosage des arbres et arbutes est autorisé
sous réserve de mise en place d'un paillage
végétal.

En compagnie des membres de l'Association
Communale de Chasse Agréée (ACCA) et de notre
adjoint à l'environnement, René Wallez, les jeunes du
centre de loisirs ont planté des graines de fleurs le long
du parcours de santé. 
Avec le soutien de la pluie tant espérée, ce sont de jolis
coquelicots, bleuets et phacélies qui viendront bientôt
colorer les chemins qui bordent la chapelle du Paradis,
et qui, à coup sûr, enchanteront les promeneurs lors
des belles journées de printemps.
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 Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,
Nous vous souhaitons à tous de très bonnes fêtes de fin d’année ! Célébrons cette période de fêtes, de réunions de famille
et de joie. Vous avez répondu présents lors du Marché de Noël organisé par l’association Les Lutins du Père Noël, qui fut
une nouvelle fois une belle fête et une grand réussite. Des huîtres, du pain d’épices et autres agapes ont ravi les gourmands.
Et pour les plus petits : promenade en poneys, chocolat chaud, lecture de contes leur ont permis de rentrer dans la magie
de la période de Noël. Merci aux parents et aux enfants qui sont venus participer à la promenade aux flambeaux avec les
lampions à l’occasion de l’illumination du sapin. L’association des lutins du Père Noël avait fait venir une fanfare qui a animé
tout le village au son de chants de Noël, et la soirée s’est achevée autour d’un vin chaud offert par la municipalité.

MERCI à nos associations pour leur engagement, leur volonté d’animer notre village et à tous ces bénévoles qui se dévouent
pour que nous passions des moments festifs tous ensemble.

LE SAVIEZ VOUS ?  LE PROJET D’AGRANDISSEMENT DU VILLAGE EST EN SURSIS
En Mai 2023 les 6 communes de Sud Roussillon ont annoncé à grand renfort de communication médiatique qu’elles
s’étaient entendues afin de se partager entre elles les 56 hectares constructibles octroyés par le SCOT à la communauté de
communes. En effet, les 6 communes avait deux choix :
 - soit les 6 Maires s’entendaient pour faire un plan local d’urbanisme intercommunal,
- soit chaque commune gardait la gestion de son Plan local d’Urbanisme mais elles devaient se partager l’enveloppe
constructible. Chaque commune a fait des concessions et tous ont signé une charte détaillant les modalités de leur accord.
A ce jour, le Président de Sud Roussillon nous a annoncé lors du dernier Conseil communautaire, auquel M Manas était
absent, le 29 novembre dernier que cette belle unité de façade avait volé en éclat compromettant tous les projets
d’agrandissement prévus par chaque Commune. En effet une des communes qui avait validé dans la fameuse Charte un
quota de 7 hectares à son profit, a déposé un projet de Zone d’aménagement concerté pour 21 hectares.
 Ce projet remet en question tous les accords intervenus et chaque commune est désormais bloquée dans son
développement. M Del Poso a expliqué vouloir rencontrer : l’aménageur du projet, les élus et il a affirmé que toutes ses
demandes ont été refusées par le Maire. Nous n’avons pas entendu la version du Maire concerné.
 Enfin, M Del Poso a indiqué que tous les moyens juridiques seront mis en œuvre afin de s’opposer au projet pour que le
partage initialement convenu soit respecté.
Compte tenu des délais judiciaires extrêmement longs, tous les projets d’agrandissement des villages de Sud Roussillon,
dont celui de Corneilla del Vercol sont à l’arrêt jusqu’à nouvel ordre.

TRAVAUX : Des travaux ont été réalisés sur l’avenue Joseph Julia afin de réguler le problème de circulation
malheureusement récurrent, on peut regretter que lors de ces travaux les trottoirs n’ont pas été refaits. Leur état nécessitait
une rénovation urgente, dommage...
Conseil communautaire :  Augmentation des tarifs en 2024 eau et assainissement :Il a été présenté aux élus
communautaires les tarifs 2024 de l’eau et de l’assainissement. De gros travaux sont prévus afin de pouvoir réutiliser à
grande échelle les eaux grises. Une augmentation n’est pas une bonne nouvelle pour tous les ménages qui souffrent de
l’inflation, mais sont nécessaires face à la sécheresse que nous subissons depuis de nombreux mois. Le déficit en eau n’est
pas comblé et l’été prochain s’annonce d’ores et déjà compliqué.

 Cumul des fonctions et vie municipale : M Manas était absent lors du dernier Conseil Communautaire, occupé à Nantes à
l’occasion du parlement de la Mer, aucun rapport avec notre commune... Corneilla Plage une idée pour sa prochaine
campagne municipale ?
Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

/ La parole à l'opposition

/ Travaux

Un plateau avec rétrécissement de chaussée vient compléter l'aménagement de l'avenue
Joseph Julia afin de contribuer encore à l’apaisement de la vitesse.
Très vite adopté et apprécié des riverains, ce nouveau dispositif vient poser une nouvelle
pierre à la sécurité routière de notre village.
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C E R E M O N I E
 D E S  V O E U X

2 0 2 4

Salle des fêtes

11 janvier à 18h30

M o n s i e u r  l e  M a i r e  
e t  l e s  m e m b r e s  d u  
C o n s e i l  M u n i c i p a l  
v o u s  c o n v i e n t  à  l a

Bravo aux habitants !
Les Corneillanais ont eux aussi joué le jeu et ont été
nombreux à décorer avec soin leur maison.
Nous souhaitions leur adresser un petit clin d’oeil
pour les remercier de contribuer eux aussi à la féérie
des fêtes de fin d’année et qui embellissent le village à
leur manière.

/ Illuminations

Pour ces fêtes de fin d’année, la municipalité a décidé
d’innover en termes d’illuminations en choisissant le
système de  location d’équipements.
Ce principe permet de changer de décorations chaque
année et d’éviter également les réparations qui
s’avèrent être particulièrement coûteuses, année après
année, et libérer du temps précieux pour nos agents.
Plus flexible, ce dispositif permettra également
d’illuminer d’autres rues que celles qui le sont
habituellement. 
Nous pouvons en tout cas féliciter l’équipe en charge de
ce projet qui a su choisir avec goût des décorations
modernes et qui ont réussi à faire naître la magie  de
Noël !

/ Embellissement

/ Voeux du Maire

Nous vous attendons nombreux à la traditionnelle
cérémonie des vœux qui se tiendra le jeudi 11 janvier
2024 à 18h30 à la salle des fêtes.

L’imposante colonne
de la Mairie s’est
depuis peu parée des
couleurs de notre
drapeau tricolore.
Symbole incontesté
de la Nation tout
entière depuis plus
d’un siècle, il est plus
que jamais synonyme
de communion entre
les peuples, de
solidarité dans les
moments forts,
comme dans les plus
tragiques. 

Des valeurs autour desquelles nous sommes fiers de
nous retrouver. 



Jorkyball 

Nos 3 corneillanais de l'association sportive Jorkyball Perpignan du
président/joueur Picard Sébastien et des 2 frères Romero (Thomas et Mathieu)
sont devenus Champion du monde des -35 et ont obtenu plusieurs titres et
récompenses individuelles lors des derniers championnats du Monde de
Jorkyball en Pologne du 07 au 11 Novembre : 

Le Jorkyball organise SA RIFLE le dimanche 28 janvier à 14h à la salle des fêtes !

L'association remercie Monsieur le Maire Christophe Manas
de son soutien et de toutes les personnes qui nous ont
encouragé tout le long de la compétition.

Champion du monde des -35
Champion de la golden trophy
Vice champion de la we stand United
5ème de la coupe du monde des clubs (dans le Top 6
des meilleures  équipes du Monde)
3ème de la coupe du monde des nations avec l'équipe
nationale d'Espagne pour notre président Sébastien
Picard.

Ils l'ont fait !

Zaidan Karaté Club

Prescilia a décroché à l'âge de 30 ans avec brio le
grade de ceinture noire 5ème DAN lors de l'examen
organisé par la Fédération Française de Karaté
Occitanie à Montauban le 26 novembre 2023.

Prescilia décroche le 5ème DAN

Elle fait partie des karatékas
d'exception : elle a débuté à 6 ans
avec un engagement, une assiduité et
une grande qualité dans ses
entraînements. Elle a brillé durant son
enfance dans des compétitions
départementales, régionales et
interrégionales en obtenant de 

Prescilia est très appréciée de
tous, elle se distingue par sa
disponibilité, sa gentillesse et
son altruisme.
C'est une réussite méritée.
Elèves, bureau directeur comme
enseignants, nous sommes tous
fiers de toi.          Bravo Prescilia !

nombreux titres, en kata comme en combat.
Sa formation est complète : arbitre, juge, elle est
également titulaire du diplôme d'état de professeur
de karaté. Elle est à l'origine de la création de notre
club, le Zaidan Karaté Shotokan Club.

 Avenir Football Catalan 
Le club de l'Avenir Football Catalan (A.F.C.), comprenant
les Communes d'Alénya, de Corneilla Del Vercol, d'Elne
et de Théza développe depuis sa création, la pratique du
football chez les filles à travers une section spécifique
féminine. Cette dynamique impulsée par la Fédération
Française de Football qui s'est concrétisée par les bons
parcours de l'équipe de France dans les dernières
compétitions internationales et par ses clubs qui ont
remporté récemment plusieurs Champions League,
permet aujourd'hui à notre club d'engager tous les
week-ends une équipe U13, une équipe U15 et une
équipe séniors sur tous les terrains du département, soit
près de 50 féminines au total. L'objectif pour les saisons
prochaines est de pérenniser ces équipes en continuant
la formation, mais également d'aligner des équipes
complètes en foot animation chez les plus jeunes. Le
seul bémol est que très peu d'équipes ont été créées
dans les différents clubs de notre département et il est
difficile de trouver 
des éducateurs motivés.   

 Edmond 06.77.90.12.04
(Séniors) 

Magalie 06.85.24.68.05
(U13 et U15) 

Contacts

La parole aux associations6
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L'AS Del Bercol

Le nouveau Président a remercié les équipes dirigeantes qui, depuis quarante ans, ont permis d’assoir la
notoriété de l’école de Rugby du Bercol en Pays Catalan. Il a assuré aux parents et élus de poursuivre avec la
nouvelle équipe l’activité éducative et sportive auprès des jeunes garçons et filles de notre Territoire Sud
Roussillon/Saleilles.
Ainsi, à l’approche des Fêtes de Fin d’Année, nos jeunes Rugbymen/Women recevront les traditionnelles dotations
du Club (nouveau survêtement, sac à dos, père Noël en chocolat et la traditionnelle clémentine d’antan…), en
rappelant que dès l’inscription, chaque enfant a reçu le nouveau ballon du Club (doudou pour rêver la nuit et
jouer le jour…), ballon qui rappelle les deux événements exceptionnels de la saison 2023/2024 pour notre sport :
la Coupe du Monde de Rugby en France et les J.O Paris 2024 (avec le Rugby à VII) . 

Le Ballon Ovale change de mains.

Lors de l’A.G de l’exercice 2022/2023, qui s’est tenue le 9 novembre
dernier l’équipe dirigeante, au terme de ses trois années de mandat, a
transmis le « Ballon » de l’AS Del Bercol, école de Rugby du Territoire
Sud Roussillon/Saleilles en apportant tout son soutien à la nouvelle
équipe présidée par Grégoire NIEHAUS, éducateur dans l’Association
depuis 5 ans. 

Lors de cette cérémonie sera présenté le Calendrier 2024 de l’école de Rugby que les
enfants et dirigeants auront le plaisir de vous distribuer « au porte à porte » en vous
souhaitant de Bonnes Fêtes de fin d’Année et… en sollicitant votre Générosité, qui
contribuera à poursuivre notre vocation éducative et sportive de notre jeunesse. Par
avance MERCI et BONNES FÊTES .

Le club informatique propose un atelier "débutant bureautique" le mardi après-midi, de 14h30 à 16h30. 
Les adhérents travaillent en ce moment sur le traitement de textes Word : mise en page d'une lettre
administrative ; conception d'une recette et d'une page de garde ; saisie et mise en page d'un menu pour Noël,
avec insertion de cliparts.

Association Informatique du Vercol (A.I.V.) 

L'atelier se déroule dans une bonne ambiance sympathique et amicale, à la
Maison des Associations, rue des Ecoles, près de la Mairie.
L'Association Informatique du Vercol, c'est aussi : de la retouche photo, avec
Photoshop ;  de la généalogie ; du perfectionnement bureautique, démarches
administratives et Internet ;  de l'initiation au smartphone (sous Androïd).

06.78.69.72.72Renseignements clubinformatiquedecorneilla@gmail.com Bonne humeur dans le groupe
 du mardi après-midi

Comme il est de tradition, les membres de la section ACPG-CATM-OPEX ont répondu présent le 11 novembre à la
cérémonie de commémoration du 105e anniversaire de l’armistice de la guerre 14-18. La veille une grande partie
des adhérents s’est retrouvée aux anciennes écoles pour une réunion d’information suivi d’un apéritif convivial.
Lors de notre activité du 9 décembre, le bureau de la section après avoir évoqué les dernières nouvelles à
distribué le traditionnel « Colis de Noël » accompagné des vœux aux personnes présentes.
A vos agendas  : Notre assemblée générale se tiendra le samedi 20 janvier à 10h00 aux anciennes écoles. Les
adhérents sont cordialement invités ainsi que toute personne intéressée par rejoindre notre section. Le bureau
se tient à votre disposition pour toute information. 
L’ensemble des adhérents de la section ACPG-ACTM-OPEX vous souhaite de passer de très bonnes fêtes de fin
d’année avec vos proches. A l’année prochaine.    

ACPG CATM OPEX 

mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com


L’amicale des donneurs de sang remercie les 42 donneurs qui ont participé à la
collecte du 31 octobre, qui par leur geste généreux contribuent à sauver des vies.
Cinq heureux donneurs ont eu le plaisir de remporter un bon d’achat à faire 

Don du sang

valoir chez nos commerçants partenaires. Les membres du bureau vous souhaitent à tous de passer de très
bonnes fêtes de Noël et de fin d’année.

LA SECTION PETANQUE DE VERCOL
ANIMATION VOUS PROPOSE (si le temps le
permet !)

Le dimanche 21 janvier à partir de 14h, aura lieu le
concours du nouvel an à la mêlée (ouvert à tous).
Participations :  INSCRIPTIONS JUSQU’AU 17 JANVIER
DERNIER DELAI AU 06.70.85.66.09

SOIREE CARNAVAL – CHANGEMENT DE DATE
La Soirée Carnaval, initialement annoncée pour le Samedi 24 Février 2024, est avancée au Samedi
10 Février 2024. Nous vous donnerons plus d’info dans le prochain PETIT VERCOL et sur les affiches
qui seront distribuées chez les commerçants du village fin janvier.
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Vercol Animation
RIFLE DU 10 DECEMBRE, TOUT LE MONDE A GAGNE !
Ce dimanche 10 décembre, comme d’habitude, les
participants étaient bien décidés à tenter leur chance
pour gagner les nombreux lots préparés par VERCOL
ANIMATION.
Bravo à Néné qui a assuré le tirage des boulettes dans
la bonne humeur.
C’est maintenant une tradition, les enfants ont eu leurs 3 parties gratuites pour gagner des jeux de société et
même les perdants ne sont pas repartis les mains vides.
A la buvette, en plus des boissons, les gaufres et les sandwichs étaient prévus pour les gourmands. Même si tout
le monde n’a pas gagné, l’important est que cette Rifle se soit déroulée sous le signe de l’humour et de la rigolade !
Merci à toutes et à tous pour ce dimanche après-midi convivial et festif comme on les aime…

REVEILLON DE LA SAINT SYLVESTRE, 
ON AFFICHE COMPLET !
A la 1ère permanence, les Corneillanais 

Tous les membres de VERCOL ANIMATION vous souhaitent un joyeux Noël et vous présentent leurs
meilleurs vœux pour une année 2024 que nous vous souhaitons heureuse et festive !

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE
Toute l’équipe de VERCOL ANIMATION vous donne
rendez-vous pour son Assemblée Générale Annuelle le
LUNDI 15 JANVIER 2024 à 18h30 à la Salle Polyvalente.
Au programme : Rapport Moral ; Rapport d’Activités ;
Rapport Financier et Election du bureau. Nous vous
présenterons aussi nos projets de manifestations pour
l’année 2024. Cette réunion se terminera par le partage
du verre de l’amitié et un apéritif dinatoire.
N’hésitez pas à nous rejoindre pour partager vos idées
et être organisateur de manifestations dans votre
village, rien de plus facile :

Contactez-nous au 06.78.29.61.57
Venez nous rencontrer à notre local, situé aux
anciennes écoles. Nous avons réunion à 20h30 le
1er lundi de chaque mois.
Ou faites-vous connaître lors de cette Assemblée
Générale....

Vous pouvez compter sur nous pour animer notre
village mais nous aussi on compte sur vous pour en
profiter ! 

sont venus nombreux s’inscrire à notre Réveillon.
Lors des permanences suivantes, ouvertes à tous, il
restait peu de places et nous avons vite atteint notre
quota. Nous sommes donc complets et les réservations
sont terminées.
Cependant, vous pouvez nous contacter au
06.78.29.61.57 pour être sur la liste d’attente car, en cas
de désistement, nous pourrions vous proposer les
places libérées.                 Merci et à l’année prochaine…



Les Lutins du Père Noël
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MJC Trobad

L’animation ZUMBA ROSE a été
organisée le 22 octobre à 15h30 par la
MJC Trobad. Ce ne sont pas moins de
60 personnes de tous âges, enfants et
adultes, qui ont répondu présents à
notre ZUMBA ROSE (activité gratuite)
animée par Nina HAYE Professeure de
ZUMBA de notre village. A cette
occasion nous avons pu récolter la 

somme de 220,50€. Cette somme a été intégralement
reversée au profit de l’institut de Cancérologie de
Montpellier. Un grand merci à tous pour votre
participation, à Nina HAYE (pour son action bénévole) et
à la Municipalité CORNEILLA DEL VERCOL pour la mise à
disposition de la salle des fêtes.

L'Association "les Lutins du Père de Noël" a organisé
son traditionnel "Marché de Noël" le Samedi 02 et le
Dimanche 03 Décembre à la Salle Polyvalente.
Cette manifestation a été précédée la veille par la
présence de la « Fanfare de Noël » engagée
spécialement par nos soins pour l'illumination du
Sapin de la Mairie place du Mail de l'Aspre.

rencontré un véritable succès avec un engouement
dépassant toutes attentes dans une ambiance
décontractée et festive.
La Tombola des Commerçants et la Loterie des
Exposants étaient également au rendez vous.
Les calendriers de l'Avent ont été distribués comme
chaque année aux enfants de la Garderie et de l’École
Maternelle, ces derniers nous ont remis de très beaux
dessins pour l'exposition traditionnelle dans les couloirs
du Marché.
Les membres du bureau remercient : les Associations
des « Nins » et « Lire et faire Lire » sans oublier le « Café
du Commerce » pour leur aimable participation ;
l'ensemble des exposants pour leur présence et surtout
ceux installés sur la place, courageux malgré une
tramontane très capricieuse ainsi que les habitants de
Corneilla et des villages alentours qui malgré cette
météo nous ont rendu visite très nombreux ; la Mairie
de Corneilla del Vercol, les élus et les personnels
territoriaux administratifs et techniques pour leur aide,
leur disponibilité et leur gentillesse.
Rendez vous en 2024 pour la 20eme édition avec des
surprises encore plus surprenantes !!!
Le Bureau de l'Association des « Lutins du Père Noël »

Cette 19ème édition a encore été une véritable
réussite avec une fréquentation du public toujours en
hausse, des stands de qualité et des exposants fidèles
répartis sur 3 zones (intérieur, étage et extérieur) qui
nous ont présentés des produits très variés et très
appréciés.
Le père Noël a été présent sur les deux journées pour
la plus grande joie des enfants et sa boîte aux lettres
renferme de nombreux courriers. Le dimanche, St
Nicolas accompagné de 2 magnifiques Lutines à
distribuer ses bonbons tant attendus, et les plus
jeunes étaient tous au rendez vous.
Les chants de Noël interprétés par la Chorale
«Chante» ont été largement applaudis et appréciés
par l'ensemble du public présent et la démonstration
de danse surprise réalisée par l'équipe des Lutins a 

Amis de Notre Dame
du Paradis

L’association des Amis
de Notre Dame du
Paradis est heureuse
de vous convier au
Pessebre qui se
tiendra le 6 janvier
2024 à 16h, à la
chapelle.
Une représentation
traditionnelle à
laquelle nous vous
attendons nombreux! 
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/ Etat Civil

/ Bibliothèque

COLLECTE DES DÉCHETS

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

mairie.corneilla.vercol@orange.fr

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Écrivez-nous !

petitvercol@orange.fr
Prochain numéro le jeudi 01 février

Jan

villedecorneilladelvercol

Déchèterie fermée

/ Eclairage public
L'éclairage public ne sera pas éteint les nuits
exceptionnelles de Noël et de Nouvel An.

Fev

Pour les fêtes de fin d’année, la bibliothèque
municipale sera fermée à partir du jeudi 21
décembre.
Elle ouvrira à nouveau ses portes le lundi 08
janvier à 15h30.

Alors que la guerre est aux portes de
l’Europe, la vie des habitants de
Kingsbridge est sur le point de
basculer. Sal, fileuse téméraire, est
témoin d’un accident tragique qui va
bouleverser sa vie. Le courageux
Amos, drapier, qui a hérité
prématurément du négoce de son
père, va devoir affronter le terrible 

Hornbeam pour rembourser ses dettes. Il sera aidé de
Spade, tisserand novateur, et encouragé par la douce
Elsie qui se bat pour financer une école où les enfants
pauvres pourront apprendre à lire et à écrire.

Jade NIETO, le 08 octobre, fille de Julien NIETO et de
Clémence JIMENEZ-DOMINGUEZ

Fabio SIMON, le 26 octobre, fils de Jean SIMON et de
Mégane MANGOT

Noa MEDJEBEUR, le 26 novembre, fils de Ludovic
MEDJEBEUR et de Julie GARCIA

Thalia TAMOSIUNAS CHAUMONT, le 04 décembre,
fille de Andrius TAMOSIUNAS et de Virginie
CHAUMONT

La bibliothèque vous propose...

Ils nous ont quittés

Michel DEROUBAIX, le 06 octobre
Hilaire DIOULO, beau-père de Lionel COLARD,
conseiller municipal, le 04 novembre
Thérèse CRIBAILLET, le 09 novembre
Daniel SERVAIS, le 29 novembre



LE SAVIEZ-VOUS ?

Poulet aux gambas 

Zarzuela

Lotte à l'américaine 

Civet de sanglier  

A la boulangerie Brilles
Pains spéciaux

Bûches artisanales

Chez Louis Matillas Menus de Fête

chez nos commerçants

Pensez à

réserver

rapidement 

DETENTE

Aide le Père Noël à retrouver
son traineau.
Combien de cadeaux a-t-il
ramassés sur son trajet ?

Les multiples facettes

 du Conseiller numérique

Suivre la scolarité de mon enfant

Connaître les usages numériques
des enfants / adolescents...

Trouver un emploi, une formation,
un stage
Utiliser une plateforme de
recherche d’emploi...

Echanger plus facilement avec mes
proches
Utiliser un réseau social...

Une conseillère numérique est à votre
disposition le vendredi matin à l’agence
postale communale

Sur rendez-vous uniquement

Samia : 06.71.60.49.50

Et bien d’autres services encore !



Il est certaines rencontres qui nous frappent plus que
d’autres. Celle de Madame Fayolle en est une. 
Elle nous reçoit en cette froide après-midi d’automne
avec le sourire. 
Nous débutons cet entretien en lui souhaitant un bon
anniversaire un peu en retard et sommes un peu gênés
aux entournures. Lorsque l’on s’adresse à une
personne qui vient de fêter ses 100 printemps... par où
commencer ?
Avec son regard plein de bienveillance, Madame Fayolle
nous accueille avec ces mots plein d’humilité : “Vous
savez, il n’y a rien d’extraordinaire... Ma vie s’est construite
au gré des rencontres et du hasard. Je n’ai pas grand
chose à raconter...”
Et pourtant. 
Native de Torreilles, elle parle avec nostalgie des
“espartinettes” (petits goûters) pris avec ses camarades
à l’ombre des arbres qui entouraient alors la chapelle
de Juhègues. Puis évoque ses études à Perpignan, à
l’époque où elle devient institutrice. En 1944, on lui
demande de rejoindre l’Aube pour travailler dans les
services administratifs de l’Education nationale. 
En ces temps troublés par la fin de la guerre, un tel
trajet s’apparente plus à une Odyssée qu’à un simple
voyage !
Elle nous raconte : “J’étais partie avec une amie qui elle
aussi devait travailler là-bas. Les trains de cette époque
ressemblaient à ceux que l’on voit aujourd’hui à la
télévision dans les reportages en Inde ou d’autres contrées
sous-développées : nous voyagions debout, faisions nos
besoins où l’on pouvait, serrés comme des sardines !
Parties de Perpignan, nous devions sans cesse changer de
train. Toulouse, puis Brive, puis je ne sais où encore, puis
Paris.

Zoom sur.... 12
Une grande dame dans notre petit village

Nous avons fêté il y a quelques semaines de cela le centenaire de Madame Fayolle.
Accompagnée de sa famille si chère à son coeur, d’amis, de membres du CCAS et de certains
élus de l’équipe municipale, Madame Fayolle a sauté le pas, si l’on peut dire, vers un siècle de
son histoire. Cette histoire qui est aussi la nôtre dans une certaine mesure puisque cette
dernière, entre autres chapitres de sa vie, a aussi fondé l’école maternelle de notre village voilà
plus de soixante ans.

 Là on nous a dit, Mesdemoiselles, le train pour Troyes
ne partira que dans deux jours ! Il faut alors nous
imaginer, avec mon amie, nos deux valises en carton,
épuisées par les multiples changements et ces
incommodités, lâchées comme ça, dans la capitale...” 
“Lorsque nous avons réussi à repartir et que nous
avons pu arriver à Troyes, il nous a fallu prendre un
bus, puis un autre, puis un dernier... qui nous a laissé
en plein milieu de la forêt. Imaginez-vous, en octobre
1944, il faisait un froid de loup !” 
Nous osons lui demander si elle a eu peur, mais la
question est balayée d’un revers de main. “Je suis
finalement arrivée à bon port... mais il est vrai qu’il me
semble que les jeunes ne pourraient plus faire ça
aujourd’hui”.
Puis comme dans la vie, les années filent et
s’enchaînent. Madame Fayolle revient en Pays
Catalan, s’occupe d’une école maternelle à
Perpignan jusqu’à ce qu’on lui demande de créer
celle de Corneilla. Elle prend en charge la classe qui
compte alors plus de 45 petits élèves ! 
Comme elle l’a fait jusqu’ici, elle accepte la nouvelle
avec bonheur et indique simplement que pour faire
ce métier, il faut aimer les enfants, les accepter tels
qu’ils sont et les amener gentiment vers la joie
d’apprendre et le goût de la connaissance. 
Et lorsqu’on lui demande si cela n’a pas été difficile,
elle nous répond avec la douceur qui la caractérise :
“Oh mais ce n’était pas grand chose... c’est arrivé
comme ça et je l’ai accepté... tout simplement...” 
A l’heure où l’école est mise à mal et où l’avenir
semble parfois incertain, c’est plus qu’un entretien
que nous a accordé Madame Fayolle, c’est une  
leçon de vie... tout simplement.

L’équipe du Petit Vercol vous souhaite 
 de joyeuses fêtes de fin d’année !


